

in Dresden zu einer umfangreichen Rechenschaftslegung und einer vielseitigen Leistungsschau unserer Pionierorganisation „Ernst Thälmann“.

Liebe Junge Pioniere!

Wie Ihr wißt, haben wir noch viel vor. Der X. Parteitag der SED-hat große Aufgaben gestellt. Sie zu lösen erfordert täglich neue Anstrengungen Eurer Eltern, der Werktätigen unseres Landes. Wir denken dabei an Eure Gegenwart und Zukunft. Sie sollen friedvoll und glücklich sein. Ungestörtes Lernen und erreichbare Träume, Lebensfreude und fröhliches Spiel sollen sie bestimmen. Deshalb widmen wir unsere ganze Kraft der Erhaltung des Friedens in der Welt. Nur im Frieden könnt Ihr Euer Lebensziel erreichen, die sozialistische und kommunistische Gesellschaft mitzugestalten.

Der Pionierorganisation wohnt eine große Kraft inne, wenn alle Pioniergruppen für unsere gemeinsamen Ziele ihr Bestes geben. Unter Euch sind zahlreiche Mitglieder von Freundschafts- und Gruppenräten, junge Techniker und Naturforscher, Historiker und Agitatoren, Timur-Helfer, Knobler und Bastler, Künstler und Sportler. Nutzt die Tage des Pioniertreffens, um von Euren Freunden viel Wissenswertes zu erfahren. Nehmt gute Ideen mit in Eure Heimatorte für ein interessantes Leben in der Pioniergruppe, für die fröhliche Gestaltung der Freizeit. Sorgt auch künftig dafür, daß jeder Pionier seine Fähigkeiten und Talente für das Pionierleben einsetzt.

Euch zur Seite stehen die Freunde der FDJ, Pionierleiter, Pädagogen, Eltern und Werktätige aus den Patenbrigaden. Ihnen allen möchten wir danken. Lernt von ihnen, was es heißt, sich täglich für unser sozialistisches Vaterland nützlich zu machen.

Unsere Partei wird Euch auch bei Eurem neuen Vorhaben, der „Pionierexpedition - Meine Heimat DDR“, jede Unterstützung geben.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht Euch und Euren Dresdner Gastgebern viel Freude und erlebnisreiche Tage beim VII. Pioniertreffen.

Freundschaft!
E. Honecker

Berlin, den 15. August 1982